
Pièces 2 Pièces

Superficie 45 m²

Référence ARA-831-Ama2P1

Prix 280 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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Exclusivite  -  idéalement  situé  au  sein  d'une  résidence  de  standing  avec  piscine,

tennis,  parc  arboré  et  gardien,  à  quelques  pas  de  toutes  les  commodités,

notamment  de  la  plage,  nous vous présentons  ce  magnifique 2  pièces  de 45 m²

prolongé par une terrasse de 14 m², parfaitement au calme, avec une vue dégagée

et verdoyante sur le jardin de la copropriété. l'appartement est vendu clé en main,

sans aucun travaux à prévoir.  Aménagé avec beaucoup de goût — dans le choix

des matériaux comme dans l'harmonie des teintes —, il  dégage une atmosphère

élégante, chaleureuse et soignée, prête à vous ...

Exclusive listing – ideally located within a prestigious residence offering a swimming

pool,  tennis  courts,  landscaped  park  and  caretaker,  just  a  short  walk  from  all

amenities — including the beach — this beautiful one-bedroom apartment of 45 m²

with  a  14 m² terrace offers  absolute peace and quiet,  with  open,  lush views over

the  residence's  gardens.  The  apartment  is  sold  fully  ready  to  move  in,  with  no

renovation  work  required.  Beautifully  decorated  with  great  attention  to  detail  —

both  in  the  choice  of  materials  and  in  the  harmony  of  colours  —  it  exudes  an

elegant, warm and refined ...

AAA RIVIERA

* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06560 CANNES

Contacter l'agence
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